



Chapitre Provincial en Indonésie

MALANG, Indonésie - À partir du 18 février 2024 a eu lieu le Chapitre provincial des Missionnaires Montfortains en Indonésie. Le Chapitre, qui a duré six jours, s'est tenu dans la maison qui venait d'être inaugurée, soit le 16 février, qui se situe dans la propriété du Séminaire Montfort – « Demeure de la Sagesse », Malang. Ce qui suit est un partage sur la situation de ce chapitre envoyé par le secrétariat du chapitre.

Premier jour : « Désert » pour la connaissance de soi

La première semaine du Carême, le 18 février 2024, nous avons été invités à réfléchir sur les événements de la tentation de Jésus dans le désert pendant 40 jours. Le Père Anton TENSI, SMM, dans son sermon, a affirmé que l'expérience du « désert » de Jésus n'était pas seulement une question de tentation mais une expérience où, humainement, le Seigneur Jésus se connaissait vraiment lui-même, ses tendances humaines, ses faiblesses et ses opportunités. Inspiré par cette pensée, le Chapitre provincial indonésien des Missionnaires Montfortains sera un moment où les capitulants seront invités à se connaître : reconnaître leurs faiblesses et apprendre à grandir.

Après la messe d'ouverture, les capitulants se sont rassemblés dans la salle de réunion. À 17 heures précises, le Chapitre s'ouvrait avec l'ordre du jour de la première journée : remarques du provincial, remarques du supérieur général, présentation de l'animateur du Chapitre et du secrétaire, sélection des scrutateurs, comité directeur. Les activités d'aujourd'hui se sont terminées avec la ratification de l'horaire quotidien des activités du Chapitre.

Deuxième jour : écouter et apprécier avec cœur

La deuxième journée du Chapitre, lundi 19 février 2024, s'est ouverte par une célébration eucharistique présidée par le Père Yohanes SUMADI, SMM. L'ordre du jour de la journée était rempli de rapports. La première séance a commencé par un rapport du Père Anton, comme provincial et responsable de la Commission de Mission « à la Montfort ». Après lui, le Père Yosef JEHARA, a présenté sa Commission JPIC. Ensuite a suivi la présentation de la Commission Économique et le rapport du Père Rofinus JELALU, Économe Provincial. Après une pause dans l'après-midi, la séance de l'après-midi a été remplie par la présentation des rapports du Secrétaire provincial, le Père Melkior JELALU.

La dynamique des activités de la deuxième journée s'est bien déroulée. Le Père Budiono, O'Carm, en tant qu'animateur du Chapitre, a guidé la réunion en douceur et pleine de fraternité. En plus d'écouter les rapports du Provincial, des Commissions, de l'économe et du secrétaire provincial, les capitulants ont également eu l'occasion de donner des réponses. Les réactions des capitulants ont pris la forme de suggestions et de questions de clarification. Les capitulants ont également exprimé leur sincère gratitude au Provincial et au Conseil provincial pour leur amour et leur dévouement envers la congrégation au cours des six dernières années.

Troisième jour : discussions de groupe

La troisième journée du Chapitre, le 20 février 2024, s'est déroulée comme d'habitude, en commençant par la prière du matin et la messe dirigées par le Père Hérédi SUHARTONO. Après le petit-déjeuner, les capitulants se sont à nouveau retrouvés dans la salle capitulaire. L'ordre du jour principal de cette journée était d'approfondir le partage de l'évaluation de la Vision et des Missions de 2018-2024 préalablement résumée par le comité. Parallèlement, les Actes du Chapitre général de 2023 ont également été révisés ensemble. Ainsi, tous les capitulants ont été divisés en trois groupes pour étudier ces documents, aidés par plusieurs questions directrices fournies par le Comité directeur. Cette discussion de groupe a duré toute la matinée.

Après la prière mariale, le déjeuner et la pause de l'après-midi, les capitulants se sont à nouveau réunis pour partager en plénière les résultats de leurs discussions. Les résultats de la discussion du premier groupe ont été présentés par le Père Herman NUWA NUPA, le deuxième groupe par le Père Hérédi SUHARTONO et le troisième groupe par le Père Kosmas AMBO PATAN. Ces points deviendront des priorités à réaliser au cours des six prochaines années.

P. Wawan, SMM, P. Rafael, SMM, P. Melky, SMM